



Pièces	4 Pièces
Superficie	132 m²
Référence	82315822
Prix	2 350 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Dans la rue d'antibes, au calme. A seulement 250m des plages. Rue d'antibesen excellent état. Une entré privative avec hall privatif qui ouvre sur un jardin bourgeois d'environ 100m2. Une entré avec un grand et lumineux séjour cheminé en fonction, cuisine moderne, buanderie. Une chambre de maitre de plain pied avec dressigne t salle de bain et douche. A l'étage, 2 chambres avec 2 salle de douche et wcde nombreux rangements. Un garage est vendu inclus avec la maison. Vendu meublé et équipé

N the rue d'antibes, quiet. Only 250m from the beaches. Antibes streetin excellent condition. A private entrance with private hall which opens onto a bourgeois garden of approximately 100m2. An entrance with a large and bright living room with working fireplace, modern kitchen, laundry room. A master bedroom on one level with dressing room and bathroom and shower. Upstairs, 2 bedrooms with 2 shower rooms and wclots of storage. A garage is sold included with the house. Sold furnished and equipped

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

